8 Piéces
240 m2
Réf. 10953
1580 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)
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Beaucoup de charme pour cette maison constituée d'une partie
ancienne et d'une partie plus récente construite dans un pur esprit
provengal.La maison et sa piscine sont implantées sur une parcelle de
presque 5000m? dans un quartier tres calme de Gordes.Le sol en pare
feuille donne beaucoup de charme aux pieces de la maison. Dans la
partie Ouest en rez-de-jardin une grande piece ouverte propose la
cuisine et un grand salon, une petite chambre et sa salle d'eau ont
également été aménagées. Quelques marches conduisent a un tres joli

salon cheminée. L'escalier principal conduit lui a la chambre ...

Lots of charm for this house consisting of an old part and a more recent part built in
a pure Provencal spirit. The house and its swimming pool are located on a plot of
almost 5000m?2 in a very quiet area of Gordes.The floor in ancien terracota gives a
lot of charm to the rooms of the house. In the west wing on the ground floor, a
large open room offers the kitchen and a large living room. A few steps lead to a
very pretty living room with fireplace. The main staircase leads to the master
bedroom, which is a suite and offers around 40m?2.In the east wing of the house,

an office, two bedrooms and ...

AGENCE ROSIER
Agence ROSIER - 84220 GORDES
Contacter I'agence
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